



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

16 de febrero de 2005
Resumen Colegial



RESUMEN COLEGIAL

Elecciones al decanato

Alonso-Cuevillas, premio Ciudadano Europeo

Javier Hernández

Los abogados se querellan contra la falsa letrada

Entrevista a Fernando Alandete

Los abogados dan 600.000 euros para ayudas sociales

Los abogados valencianos muestran su solidaridad

Álvarez y Casanova, distinguidos por el Colegio de Tenerife

EXPANSIÓN

P. Catalunya

HERALDO

OP. Murcia

D. Valencia

D. Valencia

D. Valencia

D. AVISOS

ABOGACÍA

Elecciones al decanato

■ Los abogados Santiago Montaner y Fernando Escura concurrirán a las próximas elecciones al decanato del Colegio de Abogados de Barcelona, en una candidatura conjunta. Montaner, que ya fue miembro de la Junta de Gobierno del colegio, aspira al cargo de decano, y Escura al de vicedecano.

O.J.D.: 162.472 E.G.M.: 831.000

El reconocimiento

GUILLERMO MOLINER



Alonso-Cuevillas, Premio Ciudadano Europeo

En la foto, el decano de los abogados de Barcelona, Jaime Alonso-Cuevillas (izquierda), recibe de manos del presidente del Foro Europa 2001, José Luis Salaverria, el premio por su esfuerzo para la construcción de Europa.

16-02-05

“

JAVIER HERNÁNDEZ

Decano del Colegio
de Abogados de Zaragoza



Se sistematizan y simplifican los instrumentos jurídicos de la Unión, es decir, las normas que emanan de los órganos de la misma, como las leyes europeas, las leyes marco europeas, los reglamentos y las decisiones, recomendaciones y dictámenes". Ésta es una de las valoraciones positivas del tratado que hace el decano del Colegio Oficial de Abogados de Zaragoza, Javier Hernández. Muchos de los aspectos que sostiene el texto sobre Derecho son ya una realidad para los Estados miembros, pero se ofrece ahora un respaldo escrito para los mismos. Así ocurre con el principio de cooperación judicial, que lleva a la agilización de los trámites cuando, por ejemplo, un juez aragonés necesita conseguir pruebas que debe facilitarle otro país europeo. "Vamos hacia la homologación total de los títulos de abogado, algo que ya está prácticamente conseguido", destaca Hernández. "El reconocimiento mutuo de las resoluciones judiciales y extrajudiciales" o la "definición de las normas mínimas relativas a infracciones penales y a ámbitos delictivos de especial gravedad" son también importantes. **L. C.**

INTRUSISMO

Los abogados se querellan contra la falsa letrada

J. A. P./J. E.

■ El Colegio de Abogados de Murcia tiene previsto querellarse contra la mujer que fue detenida el pasado miércoles por hacerse pasar por letrada especialista en extranjería y por coaccionar a inmigrantes, a los que supuestamente obligaba a que le entregaran distintas cantidades de dinero para devolverles los pasaportes que el entregaban. El Colegio también se plantea expedientar a un abogado del que se sospechó en un principio que podría haber dado cobertura a la detenida, que se presentaba en sus tarjetas como letrada, para sus actuaciones ilícitas.

Fernando Alandete Gordo, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia

“Camps demuestra falta de firmeza”

Fernando Alandete, decano de los abogados valencianos confiesa que no daba crédito ayer cuando a las 7 de la mañana escuchaba en la radio la noticia de que la AVL asentía a favor de la unidad de la lengua. Por un momento, Alandete sintió como los valencianos habíamos retrocedido en la historia más de 20 años para contentar las tesis catalanistas. Añade que, una vez leído el dictamen, el acuerdo alcanzado por los académicos es más grave de lo que en apariencia se quiere mostrar. Para Alandete el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, se ha metido en un foso del que difícilmente saldrá si no abre los ojos a tiempo ya que su entorno le está traicionando. Exige también como muchos valencianos que la presidenta de la AVL, Ascensión Figueres, dimita y deje de aferrarse al sillón.

-¿Qué le ha parecido el dictamen de la AVL?

-Estamos enfrascados en lo de siempre y con el dictamen de la AVL hemos dado un paso atrás de 20 años situándonos en la época preestatutaria. Se ha creado una situación ilógica y de una trascendencia mayor de lo que muchos creen. Es un salto al vacío y una irreparable pérdida de lo mucho que se había avanzado en estos años.

-¿Qué le parecen las felicitaciones de la prensa catalana a la AVL y a Camps?

-Creo que evidencia que no se ha dicho toda la verdad y pienso que los valencianos deben conocer qué tipo de negociaciones y pactos se han producido con los catalanes. Lo cierto es que Maragall ha conseguido lo que venía buscando.

-¿Cree que ha habido un pacto?

-Deben dar todas las explicaciones al pueblo. No se entiende que la AVL entre al juego de los catalanes y sobre un tema que no plantean los valencianos y sí ellos. No se puede pactar en contra de la voluntad de los valencianos y es necesario que expliquen por qué lo han hecho y qué contraprestaciones han recibido. Me parece que las raíces de la cultura valenciana no pueden estar en venta ni es aceptable el entreguismo que ha demostrado la AVL hacia las tesis catalanistas.

-¿Y qué responsabilidad tiene el presidente Camps?

-El Gobierno valenciano entra en una ambigüedad peligrosa. Demuestra una falta de firmeza y rotundidad preocu-



Las malas compañías de Camps. Fernando Alandete advierte al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, que está siendo traicionada su confianza y la de los valencianos en su más cercano entorno. Afirma que si no rectifica a tiempo “caerá en un foso del que no saldrá”.

pantes dado que se ha cambiado una postura que parecía sólida en la defensa del valenciano. Creo y quiero pensar que el presidente Camps es víctima de su entorno y le están haciendo un enorme daño a él y a los valencianos ya que están traicionando la confianza del pueblo. Es algo que se palpa y se comenta en todos los sitios. Altos responsables del Consell están faltando a la confianza de los valencianos. Camps debe tomar medidas para corregir esta situación ya que si no rompe con esta dinámica caerá en un foso del que no saldrá.

-¿Y qué pueden hacer los valencianos ante esta nueva situación?

-Creo que la sociedad valenciana es suficientemente madura como para entender qué está pasando y qué debemos hacer. Somos una sociedad trabajadora, que progresa en base a su esfuerzo y que pide respeto a las señas de identidad. Descarto que se pueda abrir una etapa de enfrentamientos pero eso no quita que la respuesta será muy contundente y en su momento. No se puede permitir que nuestras raíces sean pisoteadas o vulneradas al tratar de negar o

echar tierra sobre nuestros orígenes. Si nuestros políticos no responden a la confianza que los ciudadanos han depositado en ellos tendrán la repuesta democrática que merecen y las urnas hablarán.

-¿Sería posible impugnar o recurrir el dictamen en los tribunales?

-Podría darse el caso de que se recogieran firmas contra ese dictamen o estudiar qué respuesta se puede dar ante la justicia y contra el dictamen de la AVL. En cualquier caso el pueblo responderá y las vías democráticas y legales son muchas.

-¿Qué le diría a Figueres?

-Me llamó la atención que la presidenta de la AVL, Ascensión Figueres, no acudiera al pleno que votó el dictamen ni que se manifestara en contra. Creo que debería dimitir en vez de aferrarse al cargo. Es una falta de respeto a los valencianos y un fraude que una institución como esta se ponga al servicio de los catalanes.

Gonzalo Gayo

Los abogados dan 600.000 euros para ayudas sociales

El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) destinó cerca de 600.000 euros a prestaciones sociales durante el pasado año, un cuatro por ciento más que en el ejercicio anterior, de los cuales se beneficiaron media docena de entidades sin ánimo de lucro.

Según explicó en un comunicado el decano del ICAV, Fernando Alandete, la mitad de la recaudación obtenida a través de la partida del 0,7 por ciento del presupuesto se destinará este año a Aspadis, mientras que el resto se englobará en las ayudas a UNICEF.

Alandete precisó que el Colegio de Abogados es una institución que trata de "participar en el crecimiento social de la ciudad y mejorar calidad de vida y el bienestar de los ciudadanos, sobre todo de aquellos que no disponen de medios básicos para desarrollar sus capacidades individuales".

El decano señaló que los abogados valencianos incrementan anualmente sus aportaciones a las asociaciones sin ánimo de lucro vinculadas a colectivos de personas con distinta capacidad, caridad, y lucha contra enfermedades de especial incidencia en la sociedad. Además, reservan el 0,7 por ciento de su presupuesto para ayudas al Tercer Mundo.

Destinan 600 mil euros para ayudas

Los abogados valencianos muestran su solidaridad

El Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) destinó cerca de 600.000 euros a prestaciones sociales en 2004, un 4 por ciento más que en el ejercicio anterior, según ha señalado el decano, **Fernando Alandete**. Media docena de entidades sin ánimo de lucro se beneficiaron de estas aportaciones. Alandete ha comentado que la mitad de lo que se recaudó en el año pasado con la partida del 0,7 del presupuesto se destinará este año a Aspadis, y el resto se englobará en las ayudas al Tercer Mundo del ICAV destinadas en este ejercicio a UNICEF. Alandete destaca la solidaridad de los abogados valencianos con los más necesitados.





Manuel Álvarez y Francisco Casanova, distinguidos por el Colegio de Abogados

► Coincidiendo con la festividad de su patrona, la Virgen de Guadalupe, el Colegio de Abogados tinerfeño ha distinguido a Manuel Álvarez Hernández y Francisco Casanova Cruz con sus medallas de platino. Con ello se reconoce a ambos la labor que han ejercido en sus cincuenta años de ejercicio de la abogacía. Los dos aparecen en la imagen junto a la decana, Carmen Pitti.